Perdón, perdón, y lo siento mucho. Prometo no volver a hacerlo nunca más.

Y, ¿tú me preguntas por que pido perdón? Precisamente, tú tenías que ser. Está bien, ahora te lo cuento, pero antes déjame que te explique por qué "estoy muy desanimado".

Aunque, pensándolo bien, te daré antes una noticia: sí, una noticia importante. Bueno, al menos eso creo yo: muy importante para mi, desde luego.

Además, hoy quiero enviarte un correo breve, para "compensar" el largísimo del viernes: de este modo, la media (aritmética, claro está) de caracteres (espacios incluidos), entre los dos correos (el del viernes, y éste), queda ¡en mí "media" habitual! Efectivamente, un "correo largo", es decir, ni corto ni larguísimo.

Bueno, disculpa las bromas, pero es normal que surjan a estas horas de la madrugada, cuando la mente está despejada y no suena el teléfono.

¡Ah!. la noticia: la <u>Gran Fiesta DINTEL 2010</u> de mañana jueves 28 de enero a partir de las 19 horas, será presidida por el Excmo. Sr. D. Ricardo García García, Subdelegado del Gobierno en Madrid, quien inaugurará además la Ceremonia de Entrega de los <u>Premios DINTEL Alta Dirección 2010</u> a las 20:00 horas, puntualmente.

¿Lo entiendes ahora?.

La confirmación de su presencia no la he tenido hasta bien entrado el día de ayer martes, con lo que no pude enviarte el prometido correo del lunes hasta hoy mismo.

Qué, ¿por qué pido perdón?

Pues, porque he recibido muchos correos reclamándome el prometido para el lunes, y todos ellos muy expectantes.

Está bien, te explicaré también porqué "estoy muy desanimado": pues sencillamente, porque no se si "entraremos" todos los confirmados en los **Salones LA REDACCIÓN (Planta 5ª del Restaurante Pedro Larumbe en el Centro Comercial ABC Serrano de Madrid)**; menos mal que hay bastantes *informales* que, aunque les hemos enviado la CREDENCIAL solicitada, luego ¡no acuden!... y, lo que es peor, ni lo comunican. Mañana jueves, te enviaré otro correo al respecto, salvo que respondas a éste, poniendo BORRAR en el Asunto.

Por último, déjame contarte la "solución" que he encontrado para mi *desánimo*. Me la ha dado, sin pretenderlo, una buena amiga, con su *newsletter* de ayer mismo, basada en la **Tradición ZEN**:

- "Maestro, estoy muy desanimado: ¿qué puedo hacer?", preguntó el alumno.
- "Anima a otros", le respondió el Maestro.

Dicho y hecho.

Como estoy muy desanimado. ¡te animo a solicitar (basta con responder a este correo) tu CREDENCIAL nominativa (si aún no te ha llegado) para asistir a la Gran Fiesta DINTEL 2010!

¡Nos vemos pues el jueves, si quieres, a partir de las 19 horas!

Un afectuoso saludo:

Jesús Rivero

Presidente Ejecutivo DINTEL

Resumen Ejecutivo

(para quienes NO TIENEN TIEMPO, de TENER TIEMPO)

El Subdelegado del Gobierno de Madrid presidirá la **Gran Fiesta DINTEL 2010**, inaugurando la Ceremonia de Entrega de los **Premios DINTEL Alta Dirección**: asegúrate tú **CREDENCIAL nominativa**, si aún no la tienes o quieres acudir con otras personas.